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Abstract (en)
[origin: US5240650A] The invention relates to a ventilation nozzle for fluids. In order to enable a simple cleaning and an inexpensive manufacture,
the fluid channel in the ventilation nozzle is formed of two telescopically assembled tube sections. The two tube sections are connected to each
other by radially outwardly protruding flanges and by fixing screws which are distributed along their circumference, with the flange of the tube section
sealing the annular channel to the environment being mounted to its frontal end.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Belüftungsdüse für Flüssigkeiten. Um eine einfache Reinigung und eine kostengünstige Herstellung zu ermöglichen, sieht
die Erfindung vor, daß der Flüssigkeitskanal in der Belüftungsdüse aus zwei teleskopartig ineinandergeschobenen Rohrabschnitten (4,6) gebildet
ist. Die beiden Rohrabschnitte sind mittels radial nach außen abstehender Schraubflansche (5,7) und über deren Umfang verteilt angeordneter
Befestigungsschrauben (8) miteinander verbunden, wobei der Schraubflansch des den Ringkanal nach außen abdichtenden Rohrabschnitts an
dessen stirnseitigem Ende befestigt ist.
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